
 

 

 

 

 

 

今週はテスト週間でした。ちょうど、今日から２日間が中間テ

ストです。１年生は初めての定期テストですが…、１日目どうだ

ったでしょうか？テストの点数は当然気になると思いますが、し

っかり計画を立てることが出来たのか？とか、もっとこうすれば

よかったということはなかったか？…などと反省をすることも大

切です。きちんと振り返って、これからの家庭での過ごし方や勉強の仕方を考

える機会にしてほしいと思っています。もちろん、２・３年生も同じです！ 

４月に避難訓練を行いました              ［4/17］ 
 ４月１７日(月)に実施した避難訓練について今回書きます。 

４月の早い時期に避難訓練を実施することはとても大切です。おわ

かりだと思いますが、中学１年生にとっては慣れない建物の中で生活

をしているわけであり、出来るだけ早く避難経路を確認しておく必要

があるからです。子どもたちは、この避難訓練に真剣に取り組んでい

ました。当たり前のこととはいえ、私はとてもうれしかったです。消

防署の方からもお褒めの言葉をいただきました！ 

授業公開、学年懇談会等実施しました        ［4/24］ 
 ４月２４日(月)は、ＰＴＡ参観日でした。４月

の段階では、ＰＴＡ総会という集合型の会は避

け、議案については書面での起案、決議について

は電子媒体での決議としました。にもかかわら

ず、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。お世話になりました。ありがと

うございました。また、２６～２８日には、家庭訪問の代わりということで、希望

制懇談を実施しました。ありがとうございました。 

三瓶山に登りましたよ！ ～１年生～         ［5/2］ 
 小学校のときは、各校、さんべ交流の家での宿泊研修があり、三瓶登山の経験が

あると思います。これまで二中においては、登山遠足はなかったとのこと？ 

 そこで今年度、１年生の早い段階での登山が計画されていました。天気にも恵ま

れ、団結力を高めることができた遠足になったようです！ 
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１ 年 １ 組 １ 年 2 組 １ 年 3 組 

二中だより 
＜学校教育目標＞ 志を抱き、貫こうとする生徒の育成 



新たな段階へ ～新型コロナウイルス感染症対策の解除と緩和～   ［5/15～］ 
 本校は１週間遅れで、感染症対策の解除及び緩和を今週から行っ

ています。法律が変わったからと言ってウイルスがなくなるわけで

はありませんし、感染状況が急激に変化するわけでもありません

が、落ち着いてきているのは確かなようです。今後、気温や湿度が

上がる季節となります。熱中症のリスクも上がってきます。マスク

の着用については、個人の判断とはしていますが、体調が悪くないのであれば、外

すことも考えてほしいと思っています。もちろん個人の自由ではありますが…。 

さあ！いよいよ県総体予選：ブロック大会が始まります‼ 
 本年度から県総体予選が変わり、市郡単位ではなく、ブロック単位となります(県

東部は、まだブロック大会に移行していませんが)。浜田ブロックは先行実施です。そ

の範囲は、浜田市・江津市・大田市・邑智郡で、争う範囲が広がったということにな

ります。メリットもデメリットもあると思いますが、３年生にとって集大成の大会に

なることにはちがいありません。ここを突破しないと県・中国・全国はないわけです

から。明日からブロック大会に向けて集中して部活動に取り組むことと思いますが、

次のことには十分注意をしてほしいと思います。何よりも健康第一ですからね！ 
 

季節の変わり目です。体調に十分気を配り、 

調子が悪いときには決して無理をしない＆させないように！ 

 

 

【受賞の記録】 

≪ 団 体 ≫ 

◇県中学校バレーボール大会 女子 Fゾーン 第２位 

◇石東中学校女子バレーボール大会 第２位 

◇石見地区中学校春季バレーボール大会 第３位 

◇石見卓球選手権大会 女子団体Aチーム 第３位 

≪ 個 人 ≫ 

◇出雲陸上大会 中３女子１００ｍ 第７位：□□□□ 

 ◇大田市民コートソフトテニス大会 第３位：□□□□・□□□□組 

                  第３位：□□□□・□□□□組 

 ◇石見卓球選手権大会 男子ダブルス 第３位 □□□□・□□□□組 

            女子ダブルス 第３位 □□□□・□□□□組 
 

※卓球、サッカー、野球は、大会やリーグ戦等がありましたが、現時点では受賞という結果には至っていません。 

夢の実現をめざして 頑張れ！ 

〖報告・お礼〗５月１６日(火)、市陸上競技場兼本校 

校庭の草刈りを大田市退職校長会の皆様にやってい 

ただきました。ありがとうございました<(_ _)> 
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